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Frase do dia
 

BLOG DO JESO - pág.: -. Ter, 26 de Novembro de 2013

UFOPA

Trecho da nota de esclarecimento da chapa vencedora
da eleição da Ufopa (Universidade Federal do Oeste
do Pará) sobre o comportamento do reitor pro tempore
Seixas Lourenço ao obrigado pelo MEC (Ministério da
Educação) a revogar a portaria que reduziu a jornada
de trabalho dos técnicos da universidade para 30
horas semanais.

Leia também: Professsora prevê "boicote institucional"
na Ufopa.

-->
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Vice-diretor da Ufopa explica sobre
adiamento de reunião do Consul

 

TV TAPAJÓS - BOM DIA SANTARÉM - pág.: -. Ter, 26 de Novembro de 2013

UFOPA

Chapa perdedora entrou com recurso. MEC
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Frase do dia
 

PORTAL NACIONAL DE SEGUROS - NOTÍCIAS - pág.: -. Ter, 26 de Novembro de 2013

UFOPA

Trecho da nota de esclarecimento da chapa vencedora
da eleição da Ufopa (Universidade Federal do Oeste
do Pará) sobre o comportamento do reitor pro tempore
Seixas Lourenço ao obrigado pelo MEC (Ministério da
Educação) a revogar a portaria que reduziu a jornada
de trabalho dos técnicos da universidade para 30
horas semanais.
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Semma e Embrapa discutem mitigação de
mudanças climáticas

 

PORTAL NACIONAL DE SEGUROS - NOTÍCIAS - pág.: -. Ter, 26 de Novembro de 2013

UFOPA

O secretário municipal de Meio ambiente, Podalyro
Neto, recebeu nesta segunda-feira (25) no gabinete da
SEMMA, a pesquisadora da Embrapa- Amazônia
Oriental, Lucieta Martorano, e os analistas Edilvar
Santos Pimentel e João Paulo Both, com o objetivo de
discutir o papel da biodiversidade na mitigação de
mudanças climáticas. O encontro serviu também para
convidar os servidores da pasta para o workshop:
"Percepção cognitiva: cenário atual e futuro", que
tratará da mesma temática. O evento acontecerá nos
dias 27 e 28 de novembro, no auditór io da
Universidade Federal do Oeste do Pará (Ufopa).

De acordo com Lucieta, a proposta desse evento é
obter dos atores sociais e formadores de opinião, os
principais elementos que estejam provocando
mudanças positivas e impactantes para a manutenção
ou conservação da biodiversidade na Amazônia.

"Lideramos o projeto ROBIN, que é o carro chefe da
Embrapa, que visa o desenvolvimento sustentável na
Amazônia. E a ideia é indicar alternativa de produção
que apontem indicadores de sustentabilidade na
região", explica.
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Chapa 1: modus operandi do vale tudo
 

BLOG DO JESO - pág.: -. Ter, 26 de Novembro de 2013

UFOPA

Do leitor Gilson Cordeiro, sobre a Frase do dia, de
hoje:

Este episódio marca de forma dramática todo o
decorrer deste processo que em lugar de ser um
saudável exercício de democracia, se transformou
numa disputa fatídica onde de um lado ficou nítido o
vale tudo desesperado pela permanência no poder.

E e de outro lado, a convicção de que a derrota
representava o fim de qualquer perspectiva de
mudança na forma de gestão atual e por conseguinte
a ausência de diálogo, com as decisões sendo
tomadas por um grupo restrito e sem o respaldo da
comunidade universitária.

A portaria funcionou como um "reforço de caixa" para
votos já tidos como certos na Chapa 1, e uma tentativa
de puxar alguns que havia "escapado" para a chapa 2.
Junto com o anúncio da bolsa Parfor, e de duas mil
bolsas para cursos de língua estrangeira, e as
promessas de funções gratificadas, completava o
apetitoso menu para saciar a fome de interesseiros de
todo tipo.

Só não contavam que a dignidade ainda tem muita
força. Só não contavam que, em uma comunidade
esclarecida e crítica, as pessoas pensam, refletem,
fazem suas escolhas fundamentadas na verdade, e
nas suas consciências tendo em vista o que é melhor
para o coletivo.

Há os que se deixam levar pelos interesses pessoais,
sem dúvida, mas felizmente são minoria. E assim
devem permanecer.

A consagração da vitória da Chapa 2 "Gestão
Participativa com Excelência", com a professora
doutora Raimunda Monteiro, reitora, e o professor
doutor Anselmo Colares, vice reitor, simboliza o início
da Ufopa democrática, da Ufopa transparente, da
Ufopa sintonizada com os anseios da sua comunidade
interna e da sociedade para a qual deve prestar
contas.

Seixas está terminando sua gestão pro tempore de
forma melancólica, quando teve tudo para sair
ovacionado. Os membros do Consun pro tempore
estão tendo a oportunidade de mostrar que tem
sabedoria e dignidade para reconhecer o desejo
manifestado nas urnas.

Podem terminar seus mandatos com a consciência do

dever cumprido, ou com a certeza de que para sempre
serão lembrados como traidores da vontade
democrát ica.

-->
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UEPA estuda a implantação de novo curso
 

DIÁRIO DO PARÁ ON/LINE - pág.: -. Ter, 26 de Novembro de 2013

UFOPA

O Conselho Regional de Economia do Pará (Corecon-
PA), apresentou proposta junto à Universidade do
Estado do Pará (UEPA), para a criação do curso de
graduação em economia.

A proposta do conselho tem como base pesquisa que
aponta outras universidades estaduais, já oferecendo
o curso de Ciências Econômicas no Brasil e aqui no
Pará, apenas a Universidade Federal do Pará, em
Belém (UFPA) e Universidade Federal do Oeste do
Pará, em Santarém (UFOPA) oferecem o curso.

De acordo com o vice-reitor da UEPA, Rubens
Cardoso, a proposta será analisada de forma
criteriosa, pois o estudo de inclusão do curso partiu do
Conselho Regional de Economia, instituição que fez a
análise de viabilidade e a ação visa preencher a
lacuna que existe no estado. Porém, para realização
deste processo serão levados em consideração outros
pontos como orçamento e disciplinas básicas que
farão parte da grade curricular do curso.

O presidente do Conselho, Rosivaldo Batista,
ressaltou a total e irrestrita disposição para colaborar
com a Universidade do Estado para a discussão de
questões técnicas para a implantação do curso, além
de sugerir palestras sobre o tema "educação
financeira" para os alunos da instituição.

(DOL)

8


